

Penerbitan harian ini diusahakan : Persekutuan „WASPADA” Medan  
Ketoea Oemoem :  
MOHAMAD SAID — Medan  
Alamat : Poesat Pasar P 126, Medan  
Pentjikat Sjarikat Tapanoeli Medan  
Isinja diloear tangoengan pentjikat

# WASPADA

SOEARA MERDEKA — HARIAN BANGSA INDONESIA

**TATA OESAHA :**  
Djam : 8 — 12 dan 2 — 4  
Poesat Pasar P 126 — Medan  
Harga etjeran f 0.50 selembar  
Langg. f 10.— sebin (ambil sendiri)  
Iklan (advertentie) f 1.— sebaris  
Sedikitnja 1x moeat 5 baris

## Kirby wakil Australia dalam Komisi Tiga Negara

### NADJAMOEDIN TIDAK DIBENARKAN MENINGGALKAN DJAKARTA

CANBERRA, 24 September.

P.M. Australia, Joseph Chieffy, menerangkan bahwa hakim Kirby telah diangkat menjadi wakil Australia didalam Komisi Tiga Negara, yang akan memberikan djas2nja oentoe mem- lereskan pertikaian Indonesia — Belanda.

Kirby menjadi hakim pada Mahkamah Pemisah dari Australia. Setahoen yang laoe oentoe pemerintah Australia dia telah mengadakan pemeriksaan dalam pemboeanhan deket Bogor atas diri beberapa orang anggota peroetoesan Australia yang datang ke Indonesia oentoe memeriksa pendjahat2 perang. Opsir2 Australia ini sekefika mengenderai seboeah jeep telah ditembaki diloear daerah pendoeoekan Serikat.

— (Renter).

#### SEKITAR CEASE FIRE :

### Pertemporan 6 djam dekat Garoet

#### BERITA RASMI PIHAK T.N.I.

Jogja, 24-9.

Komoenike TNI No. 51 yang dikeloearkan sore ini mengemoemkan bahwa pada tanggal 19-9 kapal terbang Belanda Catalina, yang melakoekan penerbangan pengintaian, telah melakoekan serangan terhadap pelabohan Repoebliek Patjitan, yang terletak dipantai Selatan Djawa Timoer.

Di Djawa Tengah 21 boeah truck yang berisi tentera Belanda dengan dipelopori 2 boeah tank dan dibantoe oleh pesawat2 oedaranja telah melakoekan gerakan di Selatan Pekalongan pada tanggal 21-9.

Di Djawa Barat 21 boeah truck yang berisi tentera Belanda telah mengadakan gerakan dari Garoet kedjoeroesan Tasikmalaja pada tanggal 18-9, akan tetapi dapat dihempang oleh pasoeekan Repoebliek didesa Rengkoh dimana segera terdjadi pertemporan yang memakan waktoe 6 djam lamaanja, sehingga pihak Belanda mengalami kerugian 30 orang tiwas, 2 truck hantjoer.

Komoenike itoe selandjoetnja menjatakan bahwa sepasoeekan tentera Belanda telah terkepoeng, akan tetapi salah satoe dari motor berlapis wadjanja dapat meloloskan diri dari kepoengan Repoebliek dan meminta bantoean. — (Antara).

#### BERITA RASMI PIHAK TENTERA BELANDA

Djakarta, 24-9.

Dari pihak rasmi diwartakan : Pelanggaran terhadap „cease fire” telah meningkat sampai lebih koerang 1650 kali. Gerakan pembersihan setjara loeas masih perloe.

Tanggal 23-9 korban dipihak Belanda 2 orang tiwas, 5 loekaloeka dan 2 orang hilang.

Djawa Barat : Sewaktoe mengadakan gerakan pembersihan di Selatan Tjiandjoer kedjoeroesan Soektanegara pasoeekan2 Belanda bertempoeer dengan TNI yang mengkibar2kan bendera poeth, akan tetapi disaat itoe melepaskan tembakan. Gerombolan2 deket Djatibarang, Selatan Madjalenga dioesir, sedang daerah2 Selatan Garoet dibersihkan.

Djawa Tengah : Berbagai patroeli Belanda ditembaki. Gerakan pembersihan dilakoekan antara Soempioen dan Gombong. djoega di Selatan Weleri.

Djawa Timoer : Berbagai2 pos Belanda ditembaki disekitar Malang. Seteroesnja pasoeekan2 Belanda bertindak terhadap gerombolan2 didaerah boekit2 Timoer Djember.

Soematera : Tenggara Pematang Siantar deket Tanah Djaru segerombolan dioesir. Dian-

#### PENGANGGOERAN

Akibat aksi kepolisian

Jogja, 24-9.

Menoeroet tjatatan yang dikeloearkan pemerintah maka semendjak moelanja aksi kepolisian berlangsoeng sampai sekatang ada sedjoemlah 18.775 orang kaeom boeroeh yang kehilangan pekerdjaan.

1.839 orang diantaranya kini telah dipekerdjakan kembali. 2000 orang lagi oleh pemerintah telah disediakan lapangan pekerdjaan sedang yang selanjnja masih tetap menganggoer.

Djoemlah yang terseboet di atas adalah tjatatan dari penganggoer2 didaerah Jogja sardja, sedang di Indonesia lebih koerang 1 djoeta kaeom boeroeh semoeanja.

#### KALAU PARTAI KOLOT BITJARA :

### Tidak setoedjoe dengan sikap Australia terhadap Indonesia

„Nanti memoekoel diri sendiri” - kata Menzies

MELBOURNE, 24 September.

Robert Menzies, pemimpin partai oposisi Australia dalam Dewan Perwakilan Rakjat Australia tatkala dilangsoengkan perdebatan tentang soal2 loear negeri hari ini menjatakan bahwa kini doenia berdiri ditengah2 bahaja besar, oleh karena politik Sovjet Serikat.

Ia selandjoetnja menjetjam anggota2 lainnja dari Lembaga Bangsa2 yang soeka mengalah kalau menghadapi politik Sovjet dan mengandjoerkan kepada mereka agar memoesatkan perhatian terhadap pemakaian hak veto yang tidak pada tempatnja oleh Roesia maepoen toeroet tjampoenja Roesia dalam kewadjoeran dari Dewan Keamanan.

Ia akhirnja menjetjam dengan hebat pemerintah Australia yang telah mengemoekakan masalah Indonesia terhadap Sidang Dewan Keamanan UNO.

Soal ini akan memoekoel diri Australia sendiri dihari kemoedian, kata Menzies, djika beberapa orang ahli teori yang litjin bisa menoendjoekkan bahwa soal terseboet adalah oeroesan roemah tangga dengan mengemoekakan politik Australia poeth atau perlakoeranja terhadap boemi poetera di New Guinea dengan tidak mengatjoekkan tindakan Australia dalam soal Indonesia. — (Renter).

tara orang2 Repoebliek yang tiwas seorang Djepang.

Kedoeoekan Belanda didaerah Padang di Loeboekaloeng di tembaki, sedang seboeah konvoel Palang Merah dilempari dengan granaat tangan di Selatan tempat ini.

### Afghanistan mengakoei Repoebliek Indonesia!

MAKSOED SAHRIR KE LONDON

Dari London diwartakan bahwa St. Sjahrir yang kini berada di London menjadi tamoe Kreshna Menon Komisaris Tinggih India di Inggris.

Menoeroet keterangannya be- haeu datang ke Inggris oentoe mempelajari perhoeboengan politik Inggris dan India.

Beliau berpendapat bahwa pertemporan di Indonesia telah berhenti dan bersama dengan itoe soal Indonesia akan lekas selesai poela. Komisi Tiga Negara akan mendapat kesempatan penoech oentoe melihat keadaan di Indonesia, dan beliau berharap komisi ini akan dapat mengambil poetoesan yang bisa diterima oleh rakjat Indonesia.

#### WANITA MESIR MEMBOI-KOT BARANG2 BELANDA

Djakarta, Sept.

Ketoea Partai Wanita Nasional Mesir, Fatimah Nimat, atas nama wanita Mesir telah menjampaikan soerat protes kepada konsol Belanda di Cairo, terhadap serangan Belanda di Indonesia. Partai terseboet djoega telah memoetoeskan oentoe memperkoet poetoesan yang telah diambil „Kongres Indonesia”, oentoe antara lain memboi- kot barang dagangan Belanda. — (M.I.).

#### KOMISI KONSOL ACHIR MINGGOE INI KE JOGJA

Djakarta, 25-9.

Oleh komisi konsol telah dima- djoekan pertanjaan kepada pemerintah2 Hindia Belanda dan Repoebliek apakah ada kesempat- an bagi mereka memberitahoekan pendirian masing2 terhadap beberapa soal yang telah diperiksakan, demikian dinjatakan dalam satoe komoenike yang dikeloearkan komisi terseboet pe- tang ini. Djoega dikatakan, bahwa persiapan2 oentoe itoe beloeem lagi selesai semoeanja.

Telah dipetoekkan yang komisi konsol2 pada achir ming- goe ini djoega akan berangkat ke Jogja.

Sementara itoe diwartakan dari Singapura bahwa 4 orang opsir Tiongkok telah sampai di Singapura dalam perdjalanan menoedjoe Djakarta. Pada hari Chamis mereka akan teroes ke Djakarta oentoe bertindak sebagai ahli2 kemiliteran di- dalam menjoesoen lapoeran komi- si konsol2 yang akan dikirimkan ke Dewan Keamanan. Mereka terbang dengan pesawat Libera- tor dari tentera Tiongkok.

Missi militer Tiongkok ini di- ketoeai oleh Woo Yeng Sjoen.

JOGJA, 24 September.

Hadji Rasjidi wakil Repoebliek Indonesia di Mesir telah menerima soerat rasmi dari pemerintah Afghanistan dimana di- njatakan pengakoean terhadap Repoebliek.

Dengan ini maka dari 7 negara2 Arab telah ada 5 yang mengakoei Repoebliek Indonesia, jaitoe Mesir, Irak, Libanon dan Syria serta Afghanistan.

Hanja 2 negara lagi yang beloeem, jaitoe Saudi Arabia dan Transjordan.

Tapi menoeeroet soerat Azzam Pasha dari Lembaga Negara Arab pada permoealaan tahoen ini kepada pemerintah Repoebliek, Lembaga terseboet telah mengakoei Repoebliek sebagai satoe negara yang berdaulat.

#### BANTOEAN PALANG MERAH MESIR

SINGAPOERA, 24 September.

6 doktor2 dari Palang Merah Mesir akan berangkat ke In- donesia. Doea orang diantaranya telah tiba di Singapura. 60 peti obat2an sedang dalam perdjalanan.

Nanti akan menjoesoel poela 4 orang doktor, 4 orang pem- bantoeanja dan lebih banjak obat2an. — (Aneta).

Djakarta, 25-9.

Tadi malam Nadjamoedin telah tiba di Djakarta dengan pesawaf terbang. Dia menerang- kan, akan kembali selekasnja ke Indonesia Timoer.

Dilapangan terbang oleh pegawai tinggi B.B. kepada Nadja moedia diserahkan dokoemen, dimana dinjatakan bahwa selama dilakoekan pemeriksaan, maka atas perintah residen dia tidak dibenarkan keloear kota Djakarta.

Nadjamoedin menerangkan kepada pers, bahwa dia bermak- soed akan berangkat selekas moengkin ke Makassar, oentoe memperthahankan diri didepan kabinet.

Dia menerangkan, di Neder- land dia telah menerima berita bahwa toedoeahan2 yang hebat telah dimadjoekan terhadap diri-inja oleh para menteri berhoe- boeng dengan pembahagian ka- in-kain oentoe hari raja dima- ya telah memerintahkan oen- toek memberikan 50.000 yard kain bagi kaeom yang memeloek agama Islam.

Nadjamoedin menerangkan, bahwa sebagai oeroesan menter- i oeroesan ekonomi dia berhak oentoe membagi2kan barang kain2 itoe.

Djika menteri2 tidak bisa me- njetoedjoei tindakan seorang perdana menteri, maka para menteri haroes meletakkan dja- batannja dan boekan tjara par- lementair oentoe melepaskan perdana menteri atau menjoe- roeh berhenti perdana menteri itoe.

Atas pertanjaan para warta- wan, apakah ada sebab2 politik dibelakang pemberhentiannja ini, dia menerangkan : „Ini tentoe ada”. Dia mengatakan poela bahwa dia dengan sekonjong2 berangkat ke Amerika dan dengan begitoe dia tidak menge- tahoei apa yang terdjadi selama kepergiannja dengan bahan2 kain terseboet.

Dia tidak pertjaja ada mem- poenjaji kesalahan. Malam tadi djoega dia mentjoba oentoe berhoeboengan dgn Van Mook.

### Penghargaan pemimpin Syria pada Indonesia

DJAKARTA, September.

Mr. Sjarifoeddin el Sukary, pendekar „Achwanoe Moes- imoen” yang terkenal di Timoer Dekat berkenaan dengan per- djoegan Indonesia berseroe antara lain :

„Bangsa Indonesia. Kamoe telah memboektikan kepada doe- nia dapat memimboelkan peristi- wa yang bisa dijadikan djaln menoeedjoe perdamaian.

Karena itoe kamoeelah bangsa telah berhak dapat penghargaan seloeroeh doenia, toeroetama dari bangsa Syria.

Dengan semangat yang berko- bar kamoe berlomba2 madjoe-

kemedan perdjoengan dengan tidak memperdoelikan kesoe- karan2.

Soenggoeh berbahagia iboe Pertiwimoe dapat mempoenjaji peradjoerit2 perwira. Pertjaja- lah, dari bangsa Indonesialah akan timboel kemoelaian dan ke- hormatan yang tinggi.

Tetapliah kamoe menoentoe hakmoe, serta siap sedia mere- lakan apa yang diminta perdjoe-

#### PEMBANGOENAN DAN KETENTERAAN!

Jogja, 24-9.

Djenderal Sakirman poetjoek pimpinan TNI bahagian masja- rakat, dalam keterangannya me- ngenai soal ketenteraan dan ma- sjarakat, menerangkan bahwa disamping pertahanan yang to- taal haroes djoega masjarakat memikirkan pembangoenan, ka- rena pembangoenan tidaklah da- pat diloeapkan.

— 0 —

#### LARANGAN MENGELOER- KAN BARANG DARI PALEMBANG

Palembang, 24-9.

Moelai tanggal 20 ini telah di- djalakan Belanda di Soema- tera Selatan larangan mengloe- arkan barang2.

Oentoe mengirim barang ke- loear daerah Recomba disana perloe diperloe soerat izin. Ki- ni oleh polisi Belanda disana telah disita dari kapal „Klan”, „Coomban”, „Ibenol” 4 1/2 ton beras yang hendak dikirimkan ke Singapura.

Lebih landjoet Aneta menga- barkan bahwa oleh karena pem- belian beras oentoe dikirim ke loear negeri harga beras dipa- sar Palembang naik dari f 1.10 menjadi f 2.— sekilo.

### Amerika dan Roes tidak soedi perang

PERDAMAIAN BOEKAN DENGAN SENDJATA

CLEVELAND, 24 September.

Harold Stassen menerangkan bahwa Amerika dan Roesia masing2 tidak menghendaki peperangan, walaupoen beloeem tentoe, apakah Roes akan memperthahankan pendiriannja.

Stassen menerangkan dengan tegas akan adanya perbeda- an ideologi antara Amerika dan Roes; toeroetama sekali tjara2 menjalakan ekonomi haroes menjadi atjara2 terpenting dari Sidang Oemoem UNO.

#### PMI KOTA DJAKARTA DIHAPOESKAN

Djakarta, Sept.

„B.I.” mendengar dari fihak yang mengetahoei, bahwa PMI Djakarta telah mendapat kete- rangan dari wakil Intercross di kota ini bahwa PMI kota Dja- karta dipandang telah dihapoes- kan Belanda, oleh karena toe- doehan Belanda, bahwa PMI di kota ini djoega aktif dalam poli- tik. Ketika ditanjakan kepada wakil Intercross itoe atas dasar apa toedoehan itoe dikeloearkan dan apakah Intercross bersedia menjelidiki kebenarannja, Inter- cross menjatakan, bahwa mere- ka tidak tahoe dasar2nja dan bahwa mereka tidak bersedia oentoe menjelidiki.

Berhoeboeng dengan soal di- atas ini, maka pada datannja pesawat Palang Merah dari Si- ngapoera yang membawa obat2 an boeat Djokja pada Senin- ang akan datang di Kemajo- ran, wakil2 PMI kota Djakarta dioendang oentoe hadir dilap-angan terbang tidak sebagai wakil PMI lagi tetapi sebagai persoon sadja.

Dinjatakannja, bahwa hanja PMI kota Djakarta yang diang- gap telah dihapoeskan Belanda, sedangkan PMI2 lainnja, djoega ditempat2 pendoeoekan Belan- da, masih dianggap berdjalan.

Stassen menerangkan bahwa perdamaian tidak dapat diper- tahankan dengan aksi kemiliter- an dan bahwa hak veto dari Dewan Keamanan satoe kebe- ratan bagi kemadjoean Lembaga Bangsa2.

Walaupoen tjara2 menjalan- kan ekonomi masing2 berlainan, akan tetapi haroes diperhati- kan betapa djaln menghilang- kan kesoeokaran2 pendoeoek doenia ini.

Achirnja Stassen menerang- kan, bahwa tjita2 kemerdekaan tidak bisa diponehi didaerah2 sendiri, akan tetapi dimana kemerdekaan dan kebebasan sa- toe bangsa terantjam. — (UP).

#### CHOLERA BERDJANGKIT DI INDIA

New Delhi, 24-9.

Pembesar2 India kini sangat menjadi goesar tentang ber- djangkitnja epidemii cholera, jg telah meloeas dari Punjab sar- pai ke Karachi.

Disatoe tempat pemondokan kaeom pelarian sadja terdapat 100 orang yang ditoeolari penja- kit itoe, sedang di Amritsar ada 70 orang.

Penjoentikan dilangsoengkan dengan gesit, djoega Palang Me- rah Inggris toeroet memban- toe. Kini terdapat kekoerang- an obat.

angannoe

Kami di Timoer Dekat tetap beroesaha agar doenia seloe- roehnja dapat berdiri disam- pingmoe”.

Selandjoetnja dapat kita ka- barkan, bahwa Mr. Sjarifoed- din sebagai pemoea Arab yang berdjoeang oentoe kemerdekaan, sangat ditakoeti Perantj- dan pernah didjatoekkan hoe- koeman mati. Dialah yang meng- atoeer perkabaran Arab di Syria dap goena perdjoegan Indo- nesia dia mengetoeai „Perkoem- poelan Kemerdekaan Indonesia” di Syria, Libanon dan Transjor- dani.

KEARAH PEMBERESAN.

Kemarin telah kita bitjarakan sedikit tentang politik pemerintah Belanda terhadap Indonesia. Politik itoe tentoe akan dapat keper-tajaan dari pada anggota Balai Rendah, djika diperhatikan bahwa perdana menteri Beel dalam waktu belakangan ini telah berhasil membolehkan soeara2 jang ber-diri dibelakangnja.

Akan tetapi kemadjoean politik jang amat terbatas ini soedah nja-ta tidak dapat memberi seimbang-an oentoek mentjapai penyelesaian.

Pendirian Belanda terhadap Repoebliek masih djaoeh dari penga-koean de jure, bahkan terhadap de facto sendiri orang roepanja haroes "melepaskan" daerah2 jang soedah "dibebaskan" semen-djak 21 Djoeli. Bagi politik Beel tjoema ada dikenal soetoe pembaharoean grndwet dimasa datang, soetoe pengakoean oentoek men-tjapai kemadjoean politik jang dapat dibenarkannya.

Bahkan boekan soetoe kemer-dekaan seperti jang dikehendaki Repoebliek. Menoeroet pihak Belanda roepanja kemerdekaan itoe boleh, tapi boekan kemerdekaan sebagai jang didapat oleh Repoebliek. Ia mentjika kemerdekaan seperti itoe, ia menjandjikan akan memperlihatkan gantinya jang lain.

Kalau dipahamkan kembali keterangan Dr. Beel itoe adalah se-bagai berikut:

1). Pada langkah pertama akan dibentok soetoe organisasi pos-sat. Didalam organisasi posat ini terdapat beberapa tjabang2 jang akan mengeroes soel2 seloe-roeh Indonesia, teroetama tentang ekonomi.

2). Sebagai pemerintah tinggi di Indonesia diadakan soetoe collegial organ, jaitoe soetoe badan jang terdiri dari wakil2 ne-gara bahagian oentoek teroet meng-endalikan pemerintahan bersama2 letn. goebroer djenderal.

3). Oentoek menjelaskannya dengan bentoek oendang2 dasar Belanda, moelai setarang diosoe-lkan perobahan oendang2 dasar se-mantara, sekadar dapat memboek-kan kesempatan bagi maksoed2 tadi.

4). Dalam sementara itoe akan diadakan soetoe konferensi keradjaan oentoek menetapkan kedoe-doekan tiap2 "bahagian daerah keradjaan Belanda".

5). Oentoek mengatoer persiap-an itoe perloe dibentok soetoe komisi, dan soesoenun komisi ini akan diemoemikan selekasnja.

6). Apabila soedah tertjapai hasil konferensi keradjaan tadi ba-roelah diadakan perobahan jang sebenarnya dari oendang2 dasar.

Dan, haroes diaokei tempo oen-toek menjajikan itoe semoemjan adalah tjoekeop panjdjang. Moen-jkin sekali soal ini akan dipandang orang sebagai perlakuan anti-sadja. Orang oemoemnja hanja akan tertarik kepada soal jang paling dekat dipeloepoek mata. Tambahan poela bagaimanapoen sibeloeh aahl2 tata negara menik-irkan perobahan tata negara dalam konperensi itoe hasilnya tidak akan dapat lebih dari pada jang dimaksoedkan oleh pedato ratoe Wilhelmina 1942.

Adapoen soal jang terdekat se-karang hanjalah soal pemberesan. Walau apa sadja disebet jang ba-goes2, kalau tidak beres, tentoe tidak dapat perhatian.

Pengalaman doa taheen ini ada lah boekti jang sedjelasnja.

Menoeroet keterangan Dr. Beel, dengan lekas akan dibentok badan collegial.

Moengkin sekali badan itoe de-ngan moedah akan dapat dibentok, tapi tentang tjarannya beker-dja kelak, tidak dapat dipaham-kan.

Pertama, negara2 jang baroe ada dan dapat dipastikan akan

PROTES YUGOSLAVIA DITOLAK A.S.

Washington, 24-9.

Amerika Serikat telah mem-perotes kepada pemerintah Yu-goslavia terhadap "tindakan Yu-goslavia jang tidak bertang-goeng djawab" berhoebeng di-kemoekakannya soetoe ultimatum kepada wakil2 militer Seri-kat menoentoet perobahan se-mantara dari perbatasan daerah diantara daerah pendoe-doekan Inggris - Amerika di Triest dan Yugoslavia, demiki-an djinjatkan oleh menteri moe-da loear negeri Amerika Seri-kat, Lovett hari ini.

Pada ketika itoe djoega Ame-rika Serikat telah menolaknja dengan alasan "semoea ketere-ngan jang diberikan tidak ber-alasan dan tidak perloe di ko-mentari". Toedoehan Yugosla-va adalah bahwa pasoeakan2 Amerika sewaktoe menarik diri dari daerah jang diserahkan kepada Yugoslavia selaras dengan perdjandjian perdamaian Itali telah melakoekan tindakan jang tidak diingini. - (Reuter).

Pemalsoean sigaret2 boeatan Amerika di Djakarta

PERSAINGAN TJOERANG DAN MENIROE HANDELS-MERK, HINGGA KONSOLAAT AMERIKA DI DJAKARTA MINTA SOEPAJA RECHERCHE MELAKOEKAN PENJELIDIKAN

Di Djakarta, sekarang ramai diperbintjangkan orang tentang pemalsoean2 terhadap sigaret2 boeatan Amerika dan Inggris. Lebih2 sesoedah Konsolaat Amerika meminta soepaja Crimineele Recherche melakoekan penjelidikan atas hal ini, hal ini semakin menjadi pembitjaraan diantara orang ramai, teroetama dalam kalangan2 paberik sigaret.

Barangsiapa jang soeka ber-djalan2 di "pasar sigaret" di Djakarta, - demikian "Sin Po" moelai menoetorkan kedjadian ini. - tentoe seringkali melihat merk2 sigaret Amerika atau Inggris jang dipalsoekan, atau tjapnja diboet begitoe roepa, sehingga meskipun merk per-kataannya berlainan, dengan se-kilat mata sadja tentoe orang akan terpedaja dan terbeli barang terdaja atau barang jang dipalsoekan.

Jang paling banyak dipalsoe-kan ialah merk2 sigaret jang terkenal seperti: Camel, Zipper, Philips Morris, Players dan lain lain.

Selama ini, sebab keadaan soeasana bloem begitoe beres, maka hal ini orang tidak ambil perdoeh, sampai sekarang menoeroet "Het Dagblad" oleh Konsolaat Amerika ada dima-djoekan permintaan pada Crimineele Recherche boet melakoekan penjelidikan tentang pemalsoean setjara besar2an sigaret2 boeatan Amerika.

Sigaret Camel oempamanja dipalsoekan dengan merk Camelus, tjap boeroeng dibikin seroepa gambar oenta dan ditit-tak dengan gambar jang ber-warna seroepa dengan warna2 boengkoes sigaret Camel jang sebenarnya, tetapi sebenarnya isinja semata2 sigaret "local-made" terkenal dengan nama sigaret "pelopor".

Sigaret Zipper dipalsoekan dengan nama dan memakai merk Clipper dan gambarnya pengganti gambar motor lomba dipakai gambar kapal lajar.

Demikian djoega dengan sigaret Philip Morris diganti dja-di Philippine, jang djika dipan-dang dengan sekali lintas sadja soeah oentoek membedakannya dengan sigaret jang sebenarnya.

Tidak lama setelah perminta-an Konsolaat Amerika itoe, recherche telah dapat mene-moel 2 boeah paberik jang mem-bikin tiroean dari sigaret2 jang merknya terseboet diatas dan telah membeslah sedjoemlah sigaret2 dan bahan2 boeat pem-boengkoes sigaret2 tiroean itoe. Sekalian sigaret2 kelebaran Djakarta sama toeroet menda-pat pemeriksaan polisi. Selain dari membeslahan pada sigaret tiroean jang soedah terseboet diatas, djoega telah ditangkap sedjoemlah besar sigaret Domino.

Oleh polisi sekarang telah di-tahan kira2 30.000 pak sigaret2 palsoe sebagai boekti, semoe-anja bikanan Djakarta.

Menoeroet keterangan jang berwadajib perboeatan2 itoe ada lah melangkar oendang2, arti-kel 382 Hoekoem Pidana Belan-da (persaingan tjoerang) dan/atau artikel 393 (meniroe merk dagang).

M.S.

SIDANG OEMOEM U.N.O. 23 SEPT. :

Vishinsky tidak berhasil menantang oesoel2 Amerika

Soal Yoenani dan Korea dimasoekkan kedalam agenda Sidang Oemoem UNO

PANITIA ISTIMEWA OENTOEK SOAL PALESTINA

FLUSHING MEADOWS, NEW YORK, 24 September.

Sidang Oemoem Lembaga Perserikatan Bangsa2 telah menjetoedjoei oentoek mengadakan Panitia Istimewa Palestina. 29 soeara setoedjoe oentoek mengadakan panitia istimewa dan 6 soeara blanco.

Delegasi Iraq, djenderal Nour es Said Pasha tatkala di-langsoengkan sidang perdebatan tentang Palestina bertanja : Apa sebabnja soal Palestina jang roemit itoe haroes di-serahkan kepada soetoe panitia istimewa ?

„Soal Palestina haroes dibitjarakan selaras dengan dasar2 piagam UNO dan diperbintjangkan sebagai biasa didalam Si-dang UNO. Setiap pertjoaban oentoek melanggar jang hak akan membangkitkan ketjoerigan dipihak bangsa Arab".

„Masalah Palestina soenggoeh boekan soal ketjil bagi perdamaian dan stabilisasi bangsa sedoenia, sehingga mesti di-peladjar oleh ahli2, dengan lain perkataan ialah oleh satoe panitia politik".

Selandjoetnja sidang meng-adakan pemilihan soeara, hasilnja 29 soeara setoedjoe, 11 soe-ara tidak dan 6 soeara blanco oentoek mengadakan panitia isti-mewa Palestina.

Selobom itoe, delegasi Repoebliek Libanon, Charres Malik telah menolak pembentoean panitia istimewa terseboet de-ngan alasan bahwa pembentoe-an itoe hanja akan memberikan kepada „serombongan istime-wa" lebih banyak kesempatan oentoek menjalakan penga-roehnja terhadap soal jang di-pertikalkan.

Vishinsky menoedoh Amerika bersalah.

Dalam sidang selandjoetnja, Andrei Vishinsky, delegasi Roesia dengan gigih menolak kemerdekaan Korea dan perobahan perdjandjian persetoedjoean Itali dimasoekkan kedalam agenda Sidang Oemoem UNO.

Sidang tidak berhak oentoek memperbintjangkan soal Korea, demikian Vishinsky, dan hal itoe adalah oeroesan Serikat oentoek memoetoeskannya sendiri.

„Amerika Serikat haroes bertangoeng djawab terhadap ga-galnya peroendangan2 Sovjet - Amerika tentang Korea".

Berkenaan oesoel2 Repoebliek Argentina oentoek mengadakan perobahan persetoedjoean per-damaian dengan Itali, Vishinsky menjatakan dengan tegas dida-lam Piagam Lembaga Perseri-katan Bangsa2 dengan djelas djinjatkan sesoenggoehnja UNO tidak berhak oentoek men-tjampoeri perdjandjian2 inter-nasional.

„Djoega djika ditilik dari soedoe politik jang sehat, per-obahan itoe soetoe kesalahan".

Soal Vietnam dan Indonesia Soeara pers Manila

MANILA, September.

„Manila Post" (Nasionalis Pilipina) dalam indoe karang-annya setjara objektip mengatakan, bahwa tawaran kemerdekaan Perantjis kepada Vietnam adalah oentoek menghindarkan intervensi UNO seperti telah terdjadi di Indonesia.

Selandjoetnja dikatakan, se-baliknja salah seorang anggota UNO dari Timoer Djaoeh mem-penjaj maksoed akan memba-wa pertikaian Vietnam Peran-tjis dimoeka Perserikatan Bang-sa-bangsa. Aksi Perantjis itoe, demikian „Manila Post", adalah soetoe oesaha oentoek mendi-rikan pemerintahan boneka di-bawah bekas radja Bao Dai, da-lam pada itoe diharapkan per-setoedjoean Repoebliek Viet-nam beserta rakjatnja.

„Manila Bulletin" (kepoenja-an kaom Amerika jang konser-patip) berpendapat, bahwa ta-waran Perantjis itoe tidak mem-berikan tawaran kemerdekaan sedjatai atau baroe (noot: tawar-an kemerdekaan sematjam itoe 1 1/2 taheen jang laloe pernah di-berikan).

Achirnja kedoea soerat kabar terseboet menjatakan, bahwa telah datang sa'atnja bagi Per-antjis dan Belanda oentoek in-sjaf, bahwa tindakan militer

DIATAS DASAR JANG SAMA

Saigon, 24-9.

Dr. Ho Chi Minh, presiden Vietnam menerangkan bahwa pemerintahnja bersedia oen-toek bekerdja sama dengan Pe-rantjis, akan tetapi diatas da-sar jang sama.

PEMBOENOEH2 AUNG SAN BAKAL DIADILI

Rangoon, 24-9.

Tanggal 8 Oktober jang akan datang U Saw bekas perdana menteri Birma beserta 8 orang lagi akan diperiksa perkaranja berhoebeng dengan pemboe-noehan atas diri U Aung San, wakil ketoea Badan Pekerdja pemerintah Birma, beserta 6 orang anggota kabinet Birma lainnja pada boelan Djoeli ta-hoen ini.

PANGGILAN KEPADA PEMOEDA DAN PEMOEDI SOVJET ROESIA

Moskow, 23-9.

Pemerintah Sovjet telah me-manggil setengah djoeta anak2 jang beroemoer lebih sepoeleoh taheen keatas oentoek latihan sekolah menjadi pekerdja2 se-rap.

Inilah panggilan jang ketiga kalinja dalam taheen ini kepada pemoeda2 jang berdjoealah sa-ma sekali 1/2 djoeta laki2 dan perempuan.

Tiga ratoes riboe pemoeda2 telah dipanggil pada boelan Maret jang laloe dan lainnja jg berdjoealah 400.000 orang pada boelan Djoeli/Agoestoes jl.

Rombongan ini kelak hampir semoemjan akan dibagi2 ke-de-sa2 Serom diseleroeh Sovjet.

Pemoeda2 jang beroemoer 18 dan 19 taheen akan dikirim kepekerdjaan arang batoe dan penggalian logam serta indoes-tri minjak, pemoeda2 jang ber-oemoer 17 dan 18 taheen men-dirikan perdagangan.

Pemoeda dan pemoedi jang beroemoer 16 ke 18 taheen akan dikirim keseleroeh per-indoestrian lainnja.

Tidak ada pernyataan apa2 tentang bagian apakah jang akan dilakoekan oleh setengah djoeta pemoeda2 tsb. (UP).

RALAT

Berita jang berkepala „Iran mengertak" dalam „Waspada" kemarin, betoelnja: „Irak meng-ertak".

IKLAN

Pergoeroean Kebangsaan „TAMAN SISWA" Medan

Diboeka kembali moelai tang-gal 1 Oktober 1947 di Djalan Ampelas.

Jang hendak memasoekkan anaknja harap berhoebeng dengan :

Ki Soegondo Kartoprodjo Djalan Boelan 19

KOERSOES COSTUUM

Mengadjaran menggambar, menggoenting dan mendjahit pakaian dengan oekoeran (costuum).

Oleh :

ENTJIK CHAIRANI HALIM

Djalan Slak 6 - Medan

(Setiap waktoe menerima pe-liadjar-peladjar).

KOK TAI THEATER

(DOELOE: ROYAL BIOSCOOP)

LUITENANTSWEG No. 7 - MEDAN

„DOOR DUISTERNIS TOT LICHT"

Satoe film jang mengkisahkan peperangan di Pasipik moelai dari Salomon, Indonesia, teroes ke Djepang, sehingga Djepang menjerah.

DATANG LEBIH SIANG SOEPAJA DJANGAN KEHABISAN TEMPAT !!!

Saban hari doa kali main : I. Sore poekoel 5.— (Djam Soematera) II. Malam poekoel 7.15 (Djam Soematera)